

Kropfmühlerinnen fertigen Weyarn ab

Dick unterstrichen haben die Tennis-Damen des TC Kropfmühl ihre Meisterschaftsambitionen in der Landesliga mit dem 9:0-Heimtriumph am Donnerstag gegen den TC Weyarn. Die Gäste standen von Beginn an auf verlorenem Posten und konnten keinen einzigen Satz für sich verbuchen. Ergebnisse:

TC Kropfmühl – TC Weyarn
9:0: Rebecca Kaineder – Julia-Catrin Aquila 6:2, 6:4; Sandra Jung – Tanja Bitterer 6:4, 6:2; Tereza Gabajova – Judith Rech 6:1, 6:1; Bettina Meusel – Isabel Dehm 6:1, 6:1; Verena Grill – Alexandra Abele 6:2, 6:0; Andrea Salvetova – Ilona Abholzer 6:2, 6:2; Kaineder/Salvetova – Aquila/Bitterer 6:1, 6:2; Gabajova/Meusel – Rech/Dehm 6:1, 6:0; Jung/Grill – Abele/Abholzer 6:3, 6:1. – red